



12・9・15(土)
南NEWS NO35

優しい子を育てる

矢上は月曜日に1年生相手の授業を二つ持っています。
9月10日の月曜日。3時間目の音楽の授業が終わって
20分休みになった時、Aさんが私に
「金曜日は水筒有り難うございました」
と言ってきたのです。

Aさんはおとなしくて落ち着いた子です。挨拶も返事
もしっかりできます。話す人の目を見て聴くことができる
子です。休み時間はいつも友達と仲良く遊んでいます。

うっかり忘れていった水筒を5年生のお姉さんに私が届
けただけなのに、次の週にしっかりお礼を言わせるお家の
人がとってもいいなあと思いました。

お姉さんも2年間教えました。やはり、おとなしい子で
優しく落ち着いた子です。2人とも感性豊かな文を書き、
学習のレベルも高い子たちです。 b y 南のアンパンマン

白百合招待大会、1年生、9月8日(土)狭間グラウンド

A,B,C,Dブロックで3チーム、南Aブロック、8人制

- 1試合 南 0-3 鳶尾
- 2試合 南 1-6 小柳まむし坂 得点、白百合の子
- 3試合 フレンドリー
- 4試合 南 0-5 富士見ヶ丘
- 5試合 南 0-5 東八王子



南の子は1年4人、幼児2人。白百合から2人を借りての戦いでした。白百合2人の動きが良くて、南の子は一生懸命にボールを追うことがあまりできませんでした。しかし、GK(茂松君)が何度もシュートを止めていました。

4試合目は南が8人そろい負けましたが、GK(尾川君)がシュート何度も止め、名嘉君のドリブルも出て南らしい試合でした。

みんなよくGAMBAったよ！！
もっともっとドリブルを練習して香川選手のようになろうね！！

b y 三浦コーチ

第21回東京都ニーニャス大会Eブロック予選 9/2南大沢小

○南八王子 対 南大沢 0-4 (前半0-1)

○テーマ 浮き球を反らさない、取られたら取り返す

3年生以下の公式戦。3年生4人2年生4人でのぞむ大会で、試合は6人制です。Eブロックに入った南八王子の初戦の相手は強敵の南大沢さん。緊張もあったと思いますが、序盤は一進一退の攻防でしたが徐々に押し込まれて自陣での攻防が多くなります。7分には相手チームのエースに立て続けシュートを打たれてしまいました。ゴールキーパーの鈴木さんが体を張り防ぎました。しかし、終了間際のロスタイムに失点をしてしまい、嫌な時間帯で失点し前半を終えます。

更に後半開始早々に痛い追加点を奪われてしまいます。ゴールキックを相手エースが直接カットしそのまま強烈なシュート。後半ゴールキーパーに入った吉田さんが防ごうとした手をはじいてボールはゴールに吸い込まれます。その後も2点を失い0-4で敗れてしまいました。

○南八王子 対 AS稲城 2-2 (前半0-1)

○テーマ 浮き球を反らさない、取られたら取り返す

得点者 小沢Kさん、加藤さん

決勝トーナメントに進む2位以内に入るためにはぜひとも勝ちたい一戦。試合前に決めたテーマの他、勝つために点を取る必要があり、シュートを打とうと攻撃の意識を高めました。

前半3分、原さんがドリブルでゴール前まで行きシュート。この後しばらくペースをつかみましたが、段々相手も南ゴール前にボールを持ち込むようになり、9分に失点してしまいました。相手への寄せが遅くシュートを打たせてしまった結果でした。

後がない後半開始直後、ディフェンスから1枚前に上がった渡邊さんが積極的に左サイドをドリブルでボールを前に運びます。コーナー付近から中へ折り返すとディフェンスから上がった小沢Kさんが受け、右にワンドリブル入れてからシュート。待望のチーム初得点が生まれ同点に追いつきます。2分後に相手スローインからの浮き球をうまく処理できずにシュートを決められてリードを奪われてしまいます。3分、人数をかけた相手ゴール前にボールを運び、こぼれたところにディフェンスから上がった加藤さんがダイレクトでシュート。これがゴールに突き刺さり、同点となりました。その後も交代で入った大澤さん、佐藤さんも一生懸命ボールを追って、みんなが相手ゴールに向かっていましたが、相手選手にぶつけてしまうことが多く、勝ち越し点を奪うことはできませんでした。試合はこのまま2-2の同点で終了しました。結果、残念ながら1分け1敗で得失点差でグループリーグ3位となり、決勝トーナメント進出を逃しました。

テーマとしていた「取られたら取り返す」が南大沢戦では相手選手のほうが強く、がつがつくるプレーに押されてしまっていました。そのため、あわてることが多く蹴ってしまっていました。AS稲城戦ではがつがつ行くことができ気持ちでも負けていませんでしたが、課題もはっきりした試合でした。応援に来ていた5年生の小沢Mさんから試合を見ての感想を話してもらいました。相手にぶつけすぎている、もっとV字やクライフターなどのテクニックを使い相手をかかわせるようになるのみのアドバイス。そのためには先輩たちのように練習あるのみ！トーナメントへ進めなかった悔しい気持ちを忘れずこれからもっともっとGANBARおう！！

b y 加藤コーチ